

INTERNATIONAL TRIBUNAL FOR THE LAW OF THE SEA TRIBUNAL INTERNATIONAL DU DROIT DE LA MER

Communiqué de presse

VISITE DE LA MINISTRE DES AFFAIRES ETRANGERES ALLEMANDE AU TRIBUNAL

M. le juge Heidar, Président du Tribunal international du droit de la mer, a reçu la Ministre des affaires étrangères de la République fédérale d'Allemagne, Mme Annalena Baerbock, au Tribunal aujourd'hui. Mme Baerbock, qui était accompagnée d'une délégation de représentants du Ministère fédéral des affaires étrangères, a rencontré M. le juge Heidar dans le cabinet du Président, où elle a également signé le livre d'or.



M. le Président Heidar et Mme Baerbock ont eu un échange de vues sur le rôle et les travaux du Tribunal, en particulier son récent avis consultatif sur le changement climatique.

Mme Baerbock a déclaré : « La promotion de l'état de droit dans les océans est une pierre angulaire de la politique étrangère allemande. C'est pourquoi nous sommes fiers d'être le pays hôte du Tribunal international du droit de la mer, phare de la justice et de la coopération dans le domaine maritime. »

M. le Président Heidar s'est félicité de la visite de Mme Baerbock au Tribunal et a saisi l'occasion pour exprimer ses remerciements à l'Allemagne, tant pour son soutien indéfectible en tant qu'État hôte que pour son engagement constant en faveur du règlement pacifique des différends.

La visite s'est conclue par une visite de la salle d'audience et de l'exposition.

Les communiqués de presse du Tribunal, documents et autres informations peuvent être obtenus sur le site Web du Tribunal (http://www.tidm.org ou http://www.tidos.org) et auprès du Greffe du Tribunal. S'adresser à Mme Julia Ritter ou M. Robert Steenkamp : Am Internationalen Seegerichtshof 1, 22609 Hambourg (Allemagne). Téléphone : (49) (40) 35607-227, adresse électronique : press@itlos.org.